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EXTRACTOS DA ACTA - REUNIÃO DO CONSELHO PEDAGÓGICO 

13/11/2017 

 

 “ (…) 1. INFORMAÇÕES ------------------------------------------------------------------------------- 

1.1. O Senhor Professor Doutor Paulo Moura começou por referir que o Senhor Professor 

Doutor Duarte Nuno Vieira tomou posse como Director da Faculdade de Medicina da 

Universidade de Coimbra, no dia 08 de Novembro, na Sala do Senado, numa cerimónia 

presidida pelo Magnífico Reitor. Os Senhores Membros Conselheiros quiseram expressar um 

voto de louvor pela reeleição e um desejo das maiores felicidades ao Senhor Director para 

este novo mandato. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2. De seguida, comunicou que o Guião Orientador do GEM para construção de perguntas e 

testes de escolha múltipla já foi enviado a todos os regentes do MIM e do MIMD e encontra-se 

publicitado na página web da FMUC. -------------------------------------------------------------------------

1.3. Informou que, até à presente data, foi decidido que aos estudantes incoming, em cuja 

Universidade de origem as valências das unidades integradas na FMUC fossem unidades 

curriculares isoladas, e para não prejuízo dos mesmos, fosse lançada como nota integrada, a 

nota da valência realizada na nossa Faculdade. Contudo, para criar uma regra transversal a 

todas as situações o assunto em apreço será submetido à apreciação do Conselho Científico. - 

1.4. Relembrou também o convite enviado a todos os membros para o evento denominado 

“Beyond MEd”, explicando tratar-se de uma actividade organizada pelo Conselho Pedagógico 

da Faculdade de Medicina da Universidade de Lisboa, o Departamento de Educação Médica e a 

Associação de Estudantes da Faculdade de Medicina de Lisboa, idealizada para promover a 

reflexão acerca do Ensino nas Escolas Médicas em Portugal, e para trazer à discussão 

possibilidades de inovação.  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

Aproveitando o espaço destinado a informações de carácter geral, a Senhora Professora 

Doutora Ana Bela Sarmento solicitou uma ajuda na resposta a dar a um estudante de Erasmus 

que, tendo sobreposição de exames de unidades curriculares de anos diferentes, lhe pediu 

para alterar a data do exame de que é regente. -----------------------------------------------------------

A Senhora Estudante Conselheira Sara Lopes referiu que, normalmente, o regente de uma das 

unidades curriculares coincidentes permite aos poucos estudantes nesta situação, numa sala à 

parte, fazer o exame logo a seguir ao términus do exame feito pelos colegas -----------------------

Foi sugerida uma recomendação do Conselho Pedagógico para estas situações reiteradas, que 
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ficou registada como ponto de agenda para a próxima reunião do Órgão, com a presença do 

Senhor Presidente. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

(…) PEDIDO DE ALTERAÇÃO DE HORÁRIO DE EXAME – MIM ----------------------- 

O Senhor Professor Doutor Paulo Moura pediu autorização aos Senhores Membros 

Conselheiros para introduzir um ponto na ordem de trabalhos, não constante da agenda, que 

resumiu da seguinte forma: na sequência do pedido do Senhor Regente da unidade curricular 

de Dermatologia do MIM, de alteração do horário do exame da época normal do 1º semestre, 

marcado para as 16h30m de dia 11 de Janeiro, para as 8h30m do mesmo dia, foi solicitado à 

Presidente da Comissão de Curso do 4º ano do MIM que indagasse, junto dos colegas, a 

possibilidade de se proceder à alteração. Não houve oposição dos estudantes, pelo que, 

solicitada a pronúncia do Órgão, o pedido foi aprovado por unanimidade. --------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

3. NORMAS PARA A ELABORAÇÃO DO TRABALHO FINAL DOS MIM E MIMD 

A Senhora Professora Doutora Manuela Grazina submeteu à apreciação dos Senhores 

Membros Conselheiros a redacção final do documento onde foram reunidas as normas para a 

elaboração do Trabalho Final do MIM e do MIMD, inseridas as alterações deliberadas na última 

reunião do Conselho Pedagógico, e validadas pelos Senhores Professores Doutores António 

Cabrita e Carlos Fontes Ribeiro. ----------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Estudante Conselheiro Pedro Pinto sugeriu que a frase “As exceções estão definidas 

no RPFMUC”, constante do ponto 1 do documento, relativo ao “Enquadramento”, passasse 

para o início do mesmo, para que seja explícito que se refere ao MIM e ao MIMD. ---------------- 

O Senhor Professor Doutor António Ferreira, por seu lado, referiu que, no ponto 2.2.1., nos 

comentários relativos ao MIM, onde se lê “Os regentes/coordenadores/orientadores (…)”, deverá 

ler-se “Os temas/títulos”. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

As observações mereceram a concordância de todos os presentes que acordaram que, feitas 

as rectificações sugeridas, o documento fosse enviado a todos os Membros Conselheiros para 

que, no prazo de 24h, solicitassem qualquer alteração e/ou sugestão, tida por conveniente. 

Findo esse prazo, e para escusar o regresso à reunião do Conselho Pedagógico e não atrasar o 

processo de divulgação do documento junto da comunidade académica, uma vez que ainda 

será submetido à aprovação do Conselho Científico, o documento será dado como aprovado 

(Anexo I). ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

4. PEDIDO DE RELEVAÇÃO DE FALTAS ------------------------------------------------------- 
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O Senhor Estudante Conselheiro Pedro Pinto, na qualidade de Vice-Presidente Externo do 

Núcleo de Estudantes de Medicina, enviou previamente um pedido de relevação de faltas aos 

estudantes da FMUC que, no dia 16 de Novembro, data da Prova Nacional de Seriação, 

pretendam deslocar-se a Lisboa para, juntamente com os colegas das outras Faculdades de 

Medicina, entregar uma petição (denominada “Planeamento de Recursos Humanos no sector 

da Medicina em Portugal”), na Assembleia da República, pelo que procedeu à apresentação do 

teor da mesma. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

Feitos os esclarecimentos solicitados, o pedido foi aprovado por unanimidade. (…)”  

 

 


